

Staatliche Realschule Bad Tölz

Gemeinsamer Weihnachtsmarkt



Zum gemeinsamen Weihnachtsmarkt luden wieder Tölzer Real-, Jahn- und Marie-Luise-Schultze-Jahn-Schule ein. Seit einigen Jahren ist das Tradition. Nach der Eröffnung durch die drei Schulleiter Klaus Förster (Realschule), Klaus Koch (Schultze-Jahn-Schule) und Peter Lang (Jahn-Grundschule) versorgten sich die zahlreichen Besucher mit weihnachtlichen Schmankerln an den Standln. Zudem gab es wieder schöne weihnachtliche Dekorationen und Geschenkideen – vom Schlüsselanhänger bis zum Holzkunsthandwerk –, die übers Jahr gefertigt worden waren. Die Einnahmen kommen Vereinen und Organisationen in der Region zugute. VA/PRÖHL

Quellenangabe: Tölzer Kurier (TK) vom 05.12.2025, Seite 32